



Villanueva de la Cañada, presente en el Foro de Comunicación y Turismo Enogastronómico de Córdoba

Vva. de la Cañada, 19 de oct.2016.- El [Ayuntamiento](#) de Villanueva de la Cañada participa hoy en el Foro de Comunicación y Turismo Enogastronómico que se celebra en la ciudad de Córdoba. Se trata de un evento organizado por [Fides Clúster Estratégico de Córdoba](#), un espacio de encuentro entre asociaciones y empresarios del comercio, la hostelería y la cultura, con la colaboración del Ayuntamiento y la Diputación de Córdoba.

“Es para nosotros un honor participar en este tipo de encuentros para aportar nuestra visión y experiencias en una ámbito como el de la enogastronomía. En Villanueva de la Cañada llevamos años trabajando en este sentido dando a conocer a través de iniciativas como la Semana Gastronómica la importancia de unir enología y gastronomía”, señaló el concejal de Cultura y Turismo, Jesús Fernando Agudo Sánchez, quien ha participado como ponente en la mesa redonda titulada “Turismo Enogastronómico, claves de gestión”. En ella también han estado presentes Rosa González, directora de la Cátedra Ferrán Adrià, y el director del Grupo de Investigación de Turismo, Ocio y Medio Acuático GITUROMA, Francisco Javier Aragón, ambos de la [Universidad Camilo José Cela](#).